



**Madame, monsieur,
Danseuses, danseurs,
Passionné.e.s de danse,
Enseignantes, enseignants
Dirigeantes, dirigeants,
Bénévoles du monde associatif,**

#Vice Président FFDanse
#Responsable Système d'Information
#Juge et Chairman

L'année 2024 est une année décisive, car **l'année 2024 laissera à jamais une trace dans l'histoire du sport et de son héritage**. En effet, l'inscription de l'entrée du Breaking comme première danse dans l'histoire des **Jeux Olympiques et Paralympiques** est venue bouleverser la fédération par sa jeunesse, sa fougue et son indomptabilité.

La FFDanse incarne aujourd'hui la possibilité d'une **structuration visionnaire**, qui faute d'un projet fédéral audacieux, n'a pas encore réussi à réunir les millions de danseurs de métropole et d'outre-mer et de toutes les esthétiques. La danse regorge pourtant d'un vivier de passionnés, qu'elles et qu'ils soient amatrices, amateurs, chorégraphes, danseurs du samedi ou du dimanche, professionnels, athlètes de haut niveau, adeptes des danses en cercle ou des danses en ligne, que ces danses soient traditionnelles ou contemporaines...

Après plusieurs années passées comme vice-président en charge du système d'information au sein de la FFDanse, je vous partage mon désir d'officialiser **ma candidature pour les élections fédérales de décembre 2024 avec un projet cosmopolite**.

Pourquoi ? Quels objectifs communs ?

- Assurer un fonctionnement démocratique et coopératif des instances fédérales en lien direct avec les territoires.
- Augmenter la qualité et la pertinence des intervenants fédéraux en privilégiant leur formation.
- Rationaliser le fonctionnement du siège de la FFDanse.
- Placer les pratiques de loisir au centre de notre attention afin de lui donner sa réelle place au sein de la fédération.
- Soutenir la fonction éducative et sociétale de nos activités pour défendre la pluralité, l'inclusivité et garantir l'éthique.
- Accompagner les projets de performance de nos danseuses et danseurs.
- Reconnaître à chaque discipline la singularité de son développement.
- Développer l'accessibilité numérique à la danse sur tout le territoire.
- Mettre en place des espaces de décisions communs et visibles de toutes et tous.
- Garantir et développer la santé et le bien-être au travail pour les professionnels de l'environnement de la danse.
- Parce que la danse est libre et fait vivre des émotions, elle sera sociale, sociétale, artistique et sportive.
- Parce que la danse est constructive et façonne la pensée, elle sera éducative.
- Accompagner une transformation sociale par la danse qui représente la coopération, l'écoute et le respect.
- Asseoir les notions de plaisir, partage et passion comme source de performance.

Dès à présent, je suis disponible et à l'écoute de toutes les actrices et tous les acteurs qui souhaitent être vecteurs du changement. Ce changement passe par la **volonté et la capacité des comités et des clubs affiliés qui auront, grâce aux évolutions du Code du Sport, le droit de vote aux élections nationales de décembre 2024**.

Enfin, j'entre dans cette démarche avec la citation de Paulo Ferré *"la culture, c'est ce que les gens inventent tous les jours ensemble"*.

Alors Ensemble, bâtissons la fédération qui nous ressemble !

Christophe Tarillon

Christophe Tarillon
Tél : 06 73 84 27 61
E-mail : contact@presidence2024-ffdanse.fr